

Handelsblatt

DONNERSTAG, 15. JANUAR 2015, NR. 10

Sturmtiefs kosten Versicherungsbranche Millionen

Die Sturmtiefs „Daniel“, „Elon“ und „Felix“ könnten die Versicherer rund 300 Millionen Euro kosten. Das schätzt die Beratungsgesellschaft Meyerthole Siems Kohl-russ (MSK). Die Gesellschaft bezieht sich dabei auf Schäden in den Bereichen Wohngebäude und Hausrat sowie in der Gewerbeversicherung. Die drei Winterstürme zogen Anfang des Jahres innerhalb kurzer Zeit hintereinander über Nord- und Westdeutschland hinweg und richteten zahlreiche Sachschäden an. OZ